



TO: ANB and EMP employees

FROM: Beth Simkins-Burrows, Senior Manager, Human Resources

RE: HR Bulletin #20 – Keeping our Workplaces Safe

As we move through the phases of the provincial recovery plan it is crucial that we continue taking the required preventive measures at home and at work.

In EM/ANB workplaces, this means following the required prevention measures, especially the most effective ones: [two-metre physical distancing](#), [frequent hand washing](#) / [sanitizing](#) and [respiratory hygiene](#).

Here are other important reminders:

- To protect your co-workers, have a non-medical (community) face mask with you at work, to wear in any setting when the 2-metre physical distancing cannot be maintained.
- Carry out your daily self-assessment before your work shift. This exercise may be repetitive but critical to keeping workplaces safe.

DEST. : Employés d'ANB et du PEM

EXP. : Beth Simkins-Burrows, Responsable principale, Ressources humaines

OBJET : Bulletin des RH no 20 – Assurer la sécurité de nos lieux de travail

Alors que nous progressons dans les phases du plan de rétablissement provincial, il est essentiel de continuer à prendre les mesures de prévention nécessaires à la maison comme au travail.

Dans les lieux de travail d'EM/ANB, cela signifie qu'il faut suivre les mesures de prévention requises, en particulier les plus efficaces : la [distanciation physique de deux mètres](#), le [lavage fréquent](#) et la [désinfection des mains](#) ainsi qu'une [bonne hygiène respiratoire](#).

Voici quelques autres rappels importants :

- Dans le but de protéger vos collègues, conservez toujours un masque non médical (masque en tissu) avec vous au travail, et portez-le dans tous les endroits où il est impossible de maintenir une distanciation physique de deux mètres.
- Procédez à votre auto-évaluation quotidienne avant votre quart de travail. Ce contrôle peut vous sembler répétitif, mais il est essentiel pour garder les lieux de travail sécuritaires.

- Use virtual means to have discussions and meetings where ever possible.
- Avoid touching your face, nose and mouth, and shaking hands.
- Stay home if you are unwell.
- Wipe down your personal workstation/desk regularly; at a minimum at the start and end of your shift.
- Wipe down shared workspaces (e.g. boardrooms, lunch areas, printer/copy areas, etc.) or equipment before and after use.
- Keep your workspace free from clutter to make cleaning easier.
- Observe and follow any directional traffic signs implemented in your workplace and the washroom occupancy limits.
- Follow the safe work procedures developed for your job functions and use the required PPE.

Other than our homes, the workplace is where we spend the most time. If we all adopt safe behaviours at work, we will contribute significantly to keeping the virus at bay.

Keep safe and well and continue to stay informed by checking the COVID-19 sections on our intranet sites regularly for up to date information.

- Dans la mesure du possible, utilisez les plateformes virtuelles pour tenir des discussions et des réunions.
- Évitez de vous toucher le visage, le nez et la bouche et ne donnez pas de poignées de main.
- Restez à la maison si vous êtes malade.
- Nettoyez votre poste de travail ou votre bureau régulièrement (au moins une fois au début et à la fin de votre quart de travail).
- Nettoyez les espaces de travail (salles de conférence, coins-repas, endroits où se trouvent les imprimantes et les photocopieuses, etc.) et l'équipement partagés avant de les utiliser et après les avoir utilisés.
- Gardez votre espace de travail désencombré pour faciliter le nettoyage.
- Respectez les affiches indiquant le courant de la circulation dans votre lieu de travail et les limites du nombre de personnes pouvant se trouver aux toilettes en même temps.
- Mettez en pratique les procédures de travail sécuritaire qui s'appliquent à vos fonctions et utilisez l'équipement de protection individuelle nécessaire.

Mis à part notre domicile, notre lieu de travail est l'endroit où nous passons le plus de temps. Si nous adoptons tous des comportements

	<p>sécuritaires au travail, nous contribuerons grandement à prévenir la propagation du virus.</p> <p>Prenez soin de vous, restez en sécurité et continuez de vous tenir au courant en consultant régulièrement les rubriques COVID-19 de nos sites intranet pour obtenir des renseignements à jour.</p>
--	---